
COMUNICATO STAMPA 
 
 
Il Sindaco Antonio Bertoncello è come una macchina che ha rotto i freni e 
rischia di cadere in un burrone !  
 
Sull'ospedale unico sto con il Direttore generale in tutto e per tutto !  
 
Non posso dimenticare che fino ad ora il primo cittadino, dall'insediamento del 
dottor Bramezza, non ha fatto nulla di concreto.  
 
Chi amministra non può farlo in solitario ma deve collaborare e ricercare le 
soluzioni più vantaggiose. I cittadini non possono più aspettare.  
 
La Sanità a Portogruaro ha bisogno di risposte urgenti delle quali il Sindaco è 
ha conoscenza da tempo. Sono finiti i tempi di rimpallarsi la palla !  
 
A oggi l'Amministrazione comunale di Portogruaro sulla sanità è rimasta ferma 
a guardare. Ha raccolto firme, ha fatto picchetti davanti al presidio ospedaliero 
per mera propaganda politica. Chi fa politica sulla sanità e di conseguenza sulla 
pelle dei cittadini non è degno di governare ! La pazienza è finita !  
 
Quello che il Sindaco non deve fare in modo assoluto è crearsi l'alibi 
dell'immobilismo citato in terza commissione pensando che tutto si fermi 
all'ospedale unico, strumento di qualità, razionalizzazione dei servizi e 
risparmio per tutti, in primis gli utenti.  
 
Si svegli sulla RSA , sul Sert, sul Consultorio familiare sulla neuropsichiatria 
infantile. Abbia il coraggio di affrontare, al di là degli schemi mentali impostigli 
dal modo di far politica, le questioni poste con determinazione logica, quanto 
legittima dal Direttore Generale. Prenda il telefono e fissi un appuntamento, 
personalmente non credo sia un esercizio particolarmente difficile ! 
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